



学校便り

体罰スローガン:「育てよう、温かな言葉で、生徒の心を」

学期始めからステップアップ

校長 島津 睦 雄

10月に入り、一学期末を迎えます。夏休み明けは残暑も少なく、秋の気配と天候不順な日が続きました。先日の稲刈りは予想に反して、天候に恵まれて蒸し暑い中行うことができました。農業体験学習は食農委員会の生徒を中心に稲籾の選別、発芽、苗づくり、田植え、下草取り、刈取り、脱穀、籾摺り、精米に至るまでの一連の農作業を本年度からサブファミリー校で実施します。小中一貫教育の視点で位置付けた「体験学習」は、児童・生徒の関わり、相互の助け合い学習であり、地域の子どもを地域の学校で育てる意義からも、小中一貫校にもつながることでサブファミリー行事であります。

夏休み明けには、北区や都の学力調査結果等を踏まえた「授業改善推進プラン」保護者説明会を9月8日(土)の土曜授業日・授業参観の折に実施しました。出席される保護者も年々増加し、本校の目指す「授業改善と授業づくり」の取り組みが浸透してきたように思えます。生徒全体の学力傾向は右肩上がりであり、今後も全教員が普段から生徒の実態に即した指導に努めることが必要であると言えます。学力向上への手段は、生徒の主体的な学習スタイルがあってこそ始まるとことであり、「自学・自習の習慣化や態度を身に付けさせること」が極めて大切であると様々な調査結果からも明らかになっていきます。また、学校ごとの家庭学習支援事業「スクラムサポート事業」は、生徒の取組姿勢が確実に学習の定着として図られ、定期考査の結果からも点数の向上が見られます。日常的な家庭学習の習慣化を基盤に、宿題や提出物をきちんと出せる指導を重ねていますので、保護者の皆様のご支援とご協力を重ねてお願いいたします。

さて、9月28日(金)に板橋区新河岸陸上競技場において、「北区連合体育大会」が開催され、晴天に恵まれベストコディションの中、生徒一人一人がベストを尽くしました。男子参加校16校中4位、女子参加校16校中6位、区内参加中学校17校中総合5位という素晴らしい結果を残すことができました。

個人種目では優勝する生徒と、あともう少しで入賞に迫る活躍をした生徒も多く、素晴らしい結果となりました。出場した全選手諸君の頑張りに感謝し、体育科の先生を中心に朝練習・放課後練習に関わって頂いた先生方に感謝するばかりであります。

今週末は一学期末ということで、通知表を各ご家庭に配布しますが、結果(評定)のみに偏ることは危険であります。評価の見方の一つとして、「よさ」を認める観点を大事にしつつ、子ども達が次なる目標を立て、具体的な実践や努力を継続できるよう励まして頂きたいと思っております。本校では学校は勉強する所であるという「学校経営方針」に基づき、計画的な学習習慣、やり直し指導・振り返り学習などを実施しています。そのためにも秋季休業日を有効に活用して、二学期への目標を親子で話し合う機会になればと思います。

今後の主な予定

10月1日(月) 都民の日	11日(木) セーフティ教室
2日(火) 小学生体験入学	12日(金) 専門委員会
3日(水) 生徒会役員選挙	13日(土) 土曜日授業・収穫祭
4日(木) 避難訓練	15日(月) 進路説明会(3年)
5日(金) 終業式・英語検定	19日(金) 漢字検定
9日(火) 二学期始業式	27日(土) 文化発表会
	29日(月) 振替休業日

第2回「漢字コンテスト」の満点賞・優秀賞の生徒

本年度、第2回目の「漢字コンテスト」を夏休み明けに実施しました。その中で、満点賞と優秀点を獲得する生徒名を掲載します。

◎満点賞【漢字】	
2年	3名
3年	5名
○優秀賞（90点以上）	
1年	10名
2年	11名
3年	12名

スペリングコンテストの満点賞・優秀賞の生徒

本年度、第2回目の「スペリングコンテスト」を夏休み明けに実施しました。満点賞の生徒を「グランドチャンピオン」、優秀賞の生徒は「チャンピオン」として表彰し、掲載いたします。

◎グランドチャンピオン	
1年	7名
2年	7名
3年	15名
○チャンピオン（90点以上）	
1年	9名
2年	11名
3年	16名